



Pemkab Kubu Raya Ajukan Perubahan APBD TA 2024

Harapkan Rancangan Perubahan

APBD Segera Dibahas

KUBU RAYA, SP - Pemerintah Kabupaten Kubu Raya mengajukan perubahan APBD (Anggaran Pendapatan Belanja Daerah) 2024 kepada Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DRPD) Kabupaten Kubu Raya.

Sekretaris Daerah Kabupaten Kubu Raya, Yusran Anizam mengatakan, dalam perjalanan tahun anggaran perkembangan situasi kebijakan umum APBD adalah hal yang lazim terjadi.

Keadaan yang menyebabkan harus dilakukannya pergeseran anggaran biasanya terjadi perubahan jenis belanja, antara program dengan kegiatan.

Selain itu, perubahan APBD juga bisa dikarenakan keadaan yang menyebabkan keadaannya harus digunakan dalam tahun anggaran berjalan dan bisa juga disebabkan adanya keadaan darurat dan keadaan luar biasa.

Hal ini disampaikan Yusran Anizam saat mewakili Bupati Kubu Raya menyampaikan Pengantar Nota Keuangan Perubahan APBD Tahun Anggaran 2024 di Ruang Rapat DPRD Kubu Raya, Senin (12/8).

Yusran menegaskan meski penyusunan Rancan-

gan Perubahan APBD Kabupaten Kubu Raya Tahun Anggaran 2024 dilakukan karena terjadi perkembangan yang tidak sesuai dengan asumsi kebijakan umum APBD dan juga karena tidak sesuai dengan kerangka ekonomi daerah dan keuangan daerah sehingga harus dilakukan penyesuaian pendapatan daerah, maupun belanja daerah, dan pembiayaan daerah dengan mekanisme pergeseran antar-organisasi, antar-unit organisasi, antar-program, antar-kegiatan, dan antar-jenis belanja, serta penyesuaian program atau kegiatan.

Tetapi ia berharap dengan sinergisitas eksekutif dan legislatif yang telah berjalan baik selama ini, rancangan perubahan APBD dapat segera dibahas dengan dilandasi semangat kerja yang tinggi serta hubungan baik yang sudah terjalin selama ini.

"Saya berharap Rancangan Perubahan APBD ini dapat segera dibahas dan disetujui sesuai dengan jadwal yang ditetapkan oleh peraturan perundang-undangan dalam rangka memberikan pelayanan kepada masyarakat Kabupaten Kubu Raya," ujarnya. (mar)